



KONDOLENZEN

Regina Bliem



Tief betroffen und traurig geben wir bekannt, dass

Regina Bliem

1979 – 2013

*Ich weiß dir Dank dafür,
dass du mich so hinnimmst,
wie ich bin. Mein Freund,
ich brauch dich
wie einen Gipfel,
auf dem man
freier atmet!*



tödlich verunglückte.

In Liebe und Dankbarkeit gedenken wir ihrer am Montag, dem 8. Juli 2013, um 16 Uhr in der St.-Franziskus-Kirche Hall-Schöneegg. Anschließend verabschieden wir uns von unserer lieben Regina auf dem Haller Friedhof.

Julia und **Anton**, ihre Kinder

Elisabeth und **Ernst**, ihre Eltern

Ursula, **Bernhard** und **Arthur**, ihre Geschwister

im Namen aller Verwandten und der vielen Freunde Reginas

Von Beileidsbezeugungen bitten wir Abstand zu nehmen.

Trauerkerzen



Gerhar
11.04.2024



gerhard
27.08.2021



Mama
17.03.2020



veronika koellnreitner
02.03.2018



rudi reiterer
06.05.2015



Werner Meusburger
13.07.2014



..R.I.P - Regina..
16.09.2013



Melanie Oberdanner
10.07.2013



Für deine Kinder!
09.07.2013



Tanja und Bernd Haueis
08.07.2013



Melanie Kurz mit Familie
08.07.2013



**Österreichische Beamtenversicherung
Simone Lener**
08.07.2013



Martina Zimmermann
08.07.2013



tanja danninger
07.07.2013



Andrea u. Hermann Schiestl
07.07.2013



Wendelin Meusburger
07.07.2013



Evelin Moser
07.07.2013



Sabine Bischof
07.07.2013



Willburger Otto
07.07.2013



toni mitterdorfer pfr. debant
06.07.2013



Marlies Widner
06.07.2013



Christian Fellner
06.07.2013



Bernhard Naschberger
06.07.2013



Hermann Edenhauser
06.07.2013



Hermann Edenhauser
06.07.2013



Hermann Edenhauser
06.07.2013

Kondolenzen

von Sarah Kienpointner am 12.07.2013 - 01:04 Uhr

Unvergessen:

Meine Kindheitserinnerungen mit Dir sind die abenteuerlichsten, spritz-wasser-festesten, baumhaushöchsten, lagerfeuerlichsten und spitzbübischsten von allen - einfach die schönsten! Mein Herz blutet. Deiner Familie sende ich Kraft und innigstes Beileid aus der Ferne.

von Helene Salcher-Lugger am 10.07.2013 - 14:10 Uhr

Ist auch alles vergänglich auf dieser Erde,
die Erinnerung an einen lieben Menschen ist unsterblich
und gibt uns Trost.

Wir sind dankbar dich kennengelernt zu haben, unser tiefes Mitgefühl gilt den Kindern und der Familie.
Familie Leo und Helene Salcher mit Anton und Paul aus St. Lorenzen im Lesachtal

von Sabine, Bernhard und Chiara am 07.07.2013 - 18:51 Uhr

\Der Heimgang eines lieben Menschen
ist die Rückkehr einer Kostbarkeit,
die Gott uns nur geliehen hat\

von Bernhard Naschberger am 06.07.2013 - 09:15 Uhr

Das Schönste, was ein Mensch hinterlassen kann,
ist ein Lächeln im Gesicht derjenigen, die an ihn denken.\
